

L'UNIVERS DES JEUX

Le programme choisi par la commission musicale et le directeur Enrico Zapparrata a défié les musiciennes et musiciens de L'Elite. La première partie a permis au public de savourer « MUSIC FOR A FESTIVAL » pièce de concours qui sera jouée **vendredi 30 mai prochain à 16h06** (Salle polyvalente de la Léchère – B) lors de la fête des musiques fribourgeoises à Bulle.

La seconde partie a plongé l'auditoire dans l'univers des jeux, en partageant des similitudes avec la pratique de la musique de cuivres. Les musiciens, comme les personnages de la saga épique « Games of Thrones » doivent collaborer, s'écouter et s'adapter pour créer une performance réussie.

Comme l'a évoqué Fabienne Pürro, présidente de L'Elite, « Dans ces deux mondes, le plaisir du jeu, qu'il soit musical ou ludique, demeure un moteur puissant qui unit les gens autour de passions communes. Ces thèmes musicaux, connus de tous, s'ajoutent à une panoplie de mélodies qui vous transporteront au coeur du monde des jeux ». Et d'inviter l'auditoire à venir « jouer » avec eux et passer une soirée festive et conviviale, qui emmènera chacun loin de sa réalité le temps d'un concert... et d'un après-concert ! *(MJ d'après F.P.)*



29.03.2025 © Marcel Julmy

Enrico Zapparrata, directeur, **Hans Köhli** (vétérane SCMF, 50 ans), **Virginie Yerly** (vétérane fédérale, 35 ans), **Fabienne Pürro Jemmely**, présidente, accompagnés du portedrapeau **Sefer Gashi** et de son aide **Baptiste Yerly**.

Les médaillés 2025

Au cours de la soirée, Mme Fabienne Pürro, présidente du giron du Lac-See a remis les distinctions aux deux jubilaires pour leur fidélité à la musique.

Hans Köhli

Vétéran SCMF - 50 ans de musique



Notre bassiste passionné a appris la musique avec le bugle. Il a ensuite œuvré au baryton, puis à la basse SiB. Grâce à l'Elite, il garde des souvenirs de jeunesse mémorables des sorties à Säkingen et Wutöschingen (DE). Il a d'ailleurs réussi à donner l'envie à son épouse Patricia d'intégrer notre ensemble. Hans apprécie l'ambiance des giron et notamment de celui de Courtepin en 2019, pendant lequel la cantine a puissamment vibré au son de la marche Marignan ! Il a également été marqué par les sensations incroyables vécues lors du concert devant le palais princier à Monaco. L'Elite est pour Hans synonyme de ressourcement. Il apprécie particulièrement les échanges entre générations et l'ouverture et le dynamisme de ses membres. Il souhaite que le niveau musical continue de rassembler de manière aussi amicale ses membres.

Virginie Yerly

Vétérane fédérale - 35 ans de musique



Notre charmante musicienne démarre sa carrière musicale avec le bugle, puis le cornet qu'elle ne quitte plus. Elle vit ses meilleurs souvenirs de jeunesse avec le BB La Lyre de Vuisternens-devant-Romont. C'est à cette époque qu'elle découvre la liberté de sortir et la joie de se plonger dans l'ambiance festive des giron ! Elle participe aux camps de l'AFJM et y rencontre des amis « pour la vie », dont son amoureux Louis-Alexandre. En 2011, elle rejoint les rangs du BB l'Elite, avec laquelle elle vit intensément le concours Suisse des BB à Montreux en 2013. Elle en garde le souvenir d'un week-end mémorable et chaleureux. Pour Virginie, l'Elite représente le partage entre amis et sa passion pour la musique. Elle aime les rencontres avec d'autres générations et considère que cela lui procure un équilibre certain dans sa vie.

Textes : Fabienne Pürro Jemmely (MJ)

Photos Marcel Julmy